
Leserbrief Ursula Mayer 
 
Betreff: WG: SZ-Artikel " Das etwas andere S-Bahn-Fahrgefühl" vom 16.03.09 
 
Sehr geehrte Damen und Herren,   
 
zu Ihrem Bericht in der gestrigen Landkreisausgabe „das etwas andere S-Bahn 
Fahrgefühl“ möchte ich doch meine Missstimmung anbringen, die Sie bitte als 
Leserbrief veröffentlichen mögen: 
 
Es ist schon interessant, wenn man sozusagen einmal im Cockpit einer S-Bahn 
mitfahren darf. Man sieht förmlich die Stecke vor sich.  Man sich auch gut vorstellen, 
wie es wegen des „eingleisigen“ Ausbaus ganz schnell zu „aufgeschaukelten“ 
Verspätungen kommen kann und noch besser, wie das dann in Zukunft sein wird, 
wenn die Fahrt als neue S7 weitergeht nach Kreuzstraße. Genau deshalb wehren 
sich die Bürgermeister entlang der neuen Strecke gegen diese Zusammenlegung. 
Bodenlos ist zudem noch die Bildunterschrift, die vorgibt, „alle S-Bahnzüge, die 
gerade außer Betrieb seien, würden in Steinhausen abgestellt“. Mitnichten!! Die Züge 
auf der S6 Schiene  stehen täglich nachts bei uns in Höhenkirchen-Siegertsbrunn am 
Abstellgleis und machen einen immensen Lärm, der unsere Bürger nebenan nicht 
schlafen lässt. Dagegen setzt sich die interkommunale Lärmschutzinitiative 
vehement ein. Wer hat Interesse daran solche Falschmeldungen in Umlauf zu 
setzen??   
 
 Ursula Mayer, 1. Bürgermeisterin  
 
 


